



Comunicado Núm. 558/2023

## **LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y ADULTOS MAYORES APORTAN UNA RIQUEZA ÚNICA DE EXPERIENCIA A LA COMUNIDAD: PRESIDENTE HONARARIO DEL SISTEMA MUNICIPAL DIF TOLUCA**

- *Se realizó con éxito la Jornada de Inclusión Laboral para Personas con Discapacidad y Adultos Mayores*

**Toluca, Estado de México, 31 de agosto de 2023.-** En el marco de la Jornada de Inclusión Laboral para Personas con Discapacidad y Adultos Mayores, el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas y el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal llevaron la oportunidad de obtener un trabajo a toluqueñas y toluqueños con discapacidad y a adultos mayores.

En compañía de cientos de adultas y adultos que se dieron cita en el Parque Alameda Central, Raymundo Martínez Zendejas, aseguró que este importante segmento de la población "aportan una riqueza única de experiencia a la comunidad que no tiene precio", ya que, "sus vivencias proporcionan una comprensión única para los clientes, productos o servicios para las empresas".

Asimismo, señaló que el DIF trabaja constantemente para lograr integrar a las personas que padecen alguna discapacidad y por ende, esperan que todos tengan una oportunidad de incorporarse a la fuerza laboral de tan importantes empresas que el municipio de Toluca tiene.

Durante su mensaje el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, agradeció el apoyo de la Directora General de Desarrollo Económico de Toluca, Laila Chemor y del Director General de Mundo Dulce, S.A de C.V, Rogerio Petrine, por sumarse activamente a la reconstrucción del tejido social a través de jornadas inclusivas y realizó un llamado a las empresas a crear las mejores condiciones posibles para las y los adultos mayores y las personas con discapacidad, las cuales tienen un gran vínculo con nosotros".

"Con experiencia, sabiduría, maestrías y doctorados, encontramos personas muy capacitadas, por lo cual, hoy estamos buscando que se haga la inflexión a esta lamentable situación", puntualizó Martínez Carbajal, puesto que el 14 por ciento de los habitantes del municipio enfrentan alguna discapacidad o limitación, es importante que puedan tener participación en algunos de las más de 52 mil unidades económicas y 14 parques industriales que alberga la entidad.

El Gobierno Municipal junto al Sistema Municipal DIF y más de 30 empresas participes en la jornada de inclusión, marcan el comienzo de una nueva transformación y apoyo a las personas mayores o con alguna discapacidad, las cuales son el pilar para seguir llenando a Toluca de Vida.